

Aarburg, den 20. August 1917.

Die Kirchenpflege Aarburg

freut sich, Sie mit Ihren Kirchengenossen zum

zweiten kirchlichen Bezirkstag d. Bezirks Zofingen

auf Sonntag, den 2. September 1917, einladen zu dürfen.

Die Feier in der Kirche beginnt mit Rücksicht auf die derzeitigen Fahrpläne um 3 Uhr 20 Minuten. Den Mittelpunkt der Feier wird, nach einer Begrüssung durch unsern Ortsgeistlichen, ein Vortrag von Herrn Kirchenrat **Pfr. Goldschmid aus Zürich** bilden über „**Wert und Bedeutung der gottesdienstlichen Stunden im Zusammenhang unseres Lebens.**“

Das Programm der ganzen Feier wird jedem Teilnehmer beim Eintritt in die Kirche überreicht.

Nach der kirchlichen Feier finden sich die Vertreter der Kirchenpflegen mit den übrigen Teilnehmern am Bezirkstag im Gasthof zur „Krone“ zusammen. Als Diskussionsthema schlagen wir vor: „**Das Recht des Sonntags**“ oder „**Was können wir tun, damit der Sonntag unserm Volk wieder werde, was er sein soll?**“ Die Diskussion wird eingeleitet durch unsern Ortsgeistlichen. Wir hoffen, unsere auswärtigen Gäste mit den Aarburgern bis zur Abfahrt der Züge 737 und 751 festzuhalten. Selbstverständlich können auch andere Fragen zur Diskussion gebracht werden, und jedes freie und verständige Wort ist willkommen.

Mit der Bitte, die Feier des Bezirkstages in Ihrer Gemeinde bekannt zu machen, und in der Hoffnung, dass bei jeder Witterung sich eine grosse Zahl Teilnehmer einfinden werde, grüsst Sie mit Hochschätzung

Namens der Kirchenpflege Aarburg:

Der Präsident:
Hans Spiegelberg.

Der Aktuar:
R. Brunner.